



ASSOCIATION POUR L'INFORMATION ET LA DEFENSE DES CONSOMMATEURS SALARIÉS

INDECOSA-CGT 84

Notre association Indecosa-Cgt est pleinement solidaire et apporte son soutien aux agents et aux services en lutte au Centre Hospitalier Henri Duffaut d'Avignon.

Notre association de défense des consommateurs est également représentante des usagers par son agrément national pour le domaine de la Santé.

Nous avons été informés du conflit qui oppose le personnel du CHA à la Direction de l'Hôpital. Si les revendications salariales ne sont pas du ressort de notre association, **la qualité de soins et la mission de service public hospitalier envers les patients et usagers le sont néanmoins.**

La situation du personnel du bloc opératoire est préoccupante. Les agents, en nombre de 35 à 50 selon le planning/120 du service, **en situation de droit de retrait s'estimant "en danger grave et imminent" ce qui est extrêmement alarmant**, animent toutefois la continuité de soins, en laissant les 2 salles d'urgences ouvertes, mais sont dans l'obligation de reporter les actes chirurgicaux qui peuvent être annulés.

A ce jour, 2 000 signatures de soutien d'usagers et de patients de l'établissement sont comptabilisées, ainsi que des articles dans la presse quotidienne régionale sont publiés et affolent la population.

Pour le bien-être de tous, La Direction de l'Hôpital doit répondre immédiatement aux demandes de rencontres de ces services afin de trouver une solution satisfaisante pour tous (personnel et usagers), et sa responsabilité est pleinement engagée dans la résolution de ce conflit.

Nous, Indecosa-Cgt 84, sommes très inquiets de la qualité de Service Public Hospitalier rendue à nos concitoyens et usagers dans le département de Vaucluse. Le manque de personnel soignant et médical est en constante hausse et ne répond plus aux besoins de la population.

Il est urgent d'y remédier !!

Avignon, le 16 novembre 2024

Muriel Duenas

Présidente Indecosa-Cgt 84

Secrétaire Nationale Indecosa-Cgt